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議会だより編集委員会 議事の経過 

   午後 ４時１１分開議 

○委員長（福田吏江子議員）  ただいまから、議会だより編集委員会を開催いたします。 

  本日の協議事項は、お手元に配付したとおりです。 

────────────────────────────── 

   議会だより（１２月１日号）について【要点記録】 

 ・編集スケジュールは、資料１で示した案のとおり決定した。 

  １回目の校正のための委員会を１０月２９日、最終校正のための委員会を１１月８日に開催することを決定した。

また、１校前の事前校正を、担当委員において１０月１６日までに行うことを確認した。 

 ・１６ページ構成とすることを決定した。 

 ・表紙は、徳山駅前にイルミネーションを設置する様子及び１１月２日に徳山駅北口駅前広場完成記念式典が開催

されることから北口駅前広場の様子を撮影し、２枚の写真をあわせて表紙とすることを決定した。 

 ・表紙の協議をする中で、委員から、表紙の写真を市内高校の写真部に依頼してはどうかとの提案があり、１２月

１日号での実施はスケジュール上困難であることから、今後、実施に向けての協議を行うことを確認した。 

 ・２ページから４ページは、臨時会及び定例会の概要とし、各委員会委員長に、委員長報告から掲載希望の議案及

び質疑を選んでもらうことを確認した。 

 ・５ページに議案の議決結果を掲載することを確認した。 

 ・６ページから１２ページ上段までは、一般質問で、１ページに４人ずつ掲載することを確認した。 

 ・１２ページ下段は、議員提出議案第２号「周南市の地酒で乾杯を推進する条例制定について」を掲載することを

確認した。 

・１３ページは、１０月２８日に「１１９番の日にあたっての応急手当講習・市民の助かる命を助けるために」と

題して開催される議員研修会の模様について、写真を掲載し、紹介するとともに、応急手当て普及啓発活動の周知

をあわせて掲載することを確認した。 

 ・１４ページから１５ページは、委員会レポートで、各委員会委員長に、中間報告から掲載希望の内容及び質疑を

選んでもらうことを確認した。 

 ・最終ページは、各委員会が１０月から１１月にかけて実施する行政視察の実施状況及び次回定例会の開催予定を

掲載することを確認した。なお、定例会の開催予定はスペースに余裕があればカレンダー形式、なければ文字のみ

で記載することを確認した。 

 ・各ページの担当者は、委員改選時に決定したとおり、委員長及び副委員長は総括。表紙は全員。臨時会及び定例

会の概要は佐々木委員、遠藤委員。一般質問は、魚永委員、山本委員、𠮷安委員。委員会レポートは、尾﨑委員、

田中委員であることを確認した。 

────────────────────────────── 

   議会だよりのリニューアルについて【要点記録】 

・８月５日に開催した委員会において、各会派で検討し、意見を提出することとしていた「現在の議会だよりに対

する改善点や課題」について、各会派の意見を資料として配付し、各委員から会派の意見の趣旨を説明した。 

・自由民主党周南から、会派の意見⑤は、議会の定例会見の実施やネットを用いた発信について言及しており、議

会だより編集委員会の所管から外れる部分があるとの前置きの上で、趣旨の説明があった。 

・アクティブから、会派の意見②は、「全体的に経費を抑えるような工夫」とあるが、具体性に欠けるため、取り
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下げたいとの発言があったため、協議の対象から除くこととした。 

・会派の意見の趣旨の説明後、議会だより編集委員会として今後検討を行っていくべきと考える意見を各委員から

述べ、協議した結果、アクティブの意見①、アクティブの意見③、六合会の意見①のうち「広く市民に意見を聞い

たらどうか」、刷新クラブの意見②、自由民主党周南の意見④、自由民主党周南の意見⑥、自由民主党周南の意見

⑦、公明党の意見①、日本共産党の意見①、一心会の意見④の１０項目を「今後議会だより編集委員会として検討

を行う意見」に決定した。 

・１０項目の意見のうち、経費や過去の経緯等の調査が必要なものは事務局が調査し、次回の委員会で示すととも

に、次回以降、調査結果等をもとにこれらの意見を「実施するかどうか」を協議していくことを確認した。 

・委員長から、実施するかどうかを次回以降に協議すると述べたが、１０項目の意見のうち、アクティブの意見③

の委員会の視察報告の内容を具体的に記載すること、刷新クラブの意見②の一般質問においてタイトルの「○○に

ついて」を認めること、自由民主党周南の意見④のＱＲコードを掲載することの３点については、次回発行号の議

会だより第６８号（１２月１日号）から実施できるものもあると思うがどうか、との提案を行ったが、委員から、

１０項目の意見はこれから検討を進めることを決定したので、一定の整理を行い、決定の上で実施すべきとの意見

があり、次回発行号はこれまでどおりの形で発行することを確認した。 

・また、これらの協議は、通常の編集作業と別に並行して行う必要があることから、今後、必要に応じて、委員会

を追加で開催することがあることを確認した。 

────────────────────────────── 

○委員長（福田吏江子議員）  次回の委員会ですが、先ほど確認しましたとおり、９月２０日金曜日の本会議終了

後に開催しますので、よろしくお願いいたします。 

 なお、一般質問の原稿の締め切りが９月２６日木曜日の正午となっておりますので、締め切り日を各会派で徹底し

ていただきますようお願いいたします。 

 本日の協議事項は以上ですが、委員長からミニコンの開催について提案があります。 

 議会だよりについては、常に読みやすい紙面とすることを意識して編集を行っていくものでありますが、読み手の

市民の方の御意見を聞くことについては、平成２８年にアンケートを行ったことが最後であります。 

そこで、ミニコンを活用し、作り手と読み手の双方向による意見交換を行い、議会だよりについて幅広く意見を聞

いてはと考えております。 

つきましては、ミニコンを行う団体として、どのような団体がよいか、どのような団体が考えられるか、各委員に

おいて御検討いただきたいと考えておりますが、いかがでしょうか。（「今考えるのですか」と呼ぶ者あり）きょう

じゃないです。 

○委員（魚永智行議員）  ミニコンって団体が対象なんですかね。例えば、議会だよりを――どういう方が読んで

るかわからないんですけど、そういう議会の議会だより編集委員会と懇談して、御意見も聞かせていただきたいんで

すけどという形で、いわゆる公募みたいな形で呼びかけてというのは無理なんですよね。（「そうです」と呼ぶ者あ

り）団体ですか……。 

○委員長（福田吏江子議員）  委員の皆様にもミニコンを行う団体がどのような団体がよいかというのを御検討い

ただきたいので、もし御意見がありましたら、９月１０日の火曜日、一般質問の最終日までに、事務局に提出してい

ただきますようお願いいたします。御意見がありましたら。 

 また、皆様から御提出いただいた御意見の状況を見て、日程や相手方との調整を委員長に御一任願いたいと思いま

すが、よろしいでしょうか。 
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   〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（福田吏江子議員）  御異議なしと認め、そのようにさせていただきます。 

 ほかに、皆様から何かありますか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

────────────────────────────── 

○委員長（福田吏江子議員）  以上で、本日の委員会を散会いたします。 

   午後 ６時１１分散会 

────────────────────────────── 

 

 

 


